



**CELULA PARLAMENTARIA
APRISTA**

**EN 180 DÍAS SE DARÁN RESULTADOS DE LAS ACCIONES EJECUTADAS
Críticas de la oposición a la gestión del presidente Alan
García evidencia impaciencia y un contenido político**

El vocero de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén manifestó que las críticas que los grupos de oposición vienen haciendo a la gestión del presidente Alan García Pérez, evidencia cierto grado de impaciencia y un contenido netamente político, porque no se han podido constituir como una alternativa de cambio.

Asimismo, dijo, que jamás ha existido por parte del jefe de Estado, un compromiso para que en los cien días de su gobierno se vean los cambios.

En ese sentido, Velásquez Quesquén recordó, que en su discurso del pasado 28 de julio en el Congreso de la República el presidente García Pérez, manifestó que son seis meses para comenzar las primeras y más urgentes acciones que requiere el país, y dos años para madurar sus resultados.

“Las críticas hacia el trabajo que se viene llevando a cabo evidencia impaciencia y un contenido político por parte de los grupos opositores. No hay que precipitarse ya que se están tomando las primeras medidas y al cabo de seis meses se mostrarán al país las acciones que se han ejecutado. Nunca hubo un compromiso de cien días y la oposición quiere ponerlo como agenda”, manifestó el vocero aprista.

De otro lado, manifestó que existe una gran preocupación en Unidad Nacional y en el Partido Nacionalista, porque han perdido el perfil de ser alternativa al gobierno así como una propuesta de solución para el país y al no tenerlas quieren precipitar resultados que ellos (oposición) encubran en su imaginación.

Refirió, que Lourdes Flores lanza críticas hacia el presidente Alan García porque el Apra la ha derrotado electoralmente y ha “fracasado dos veces” en sus aspiraciones de ser presidenta del Perú.

En tanto, anotó Velásquez Quesquén, los representantes del Partido Nacionalista aún están con “la herida abierta” por haber perdido los comicios generales, y en su desesperación por llamar la atención de la población anuncian que realizarán movilizaciones y marchas por diversas calles de la ciudad.

Lunes 30 de octubre de 2006

Oficina de Prensa Congresista Javier Velásquez Quesquén